

## **HESSISCHER LANDTAG**

14. 07. 2022

Plenum

## Dringlicher Antrag Fraktion der SPD

Beteiligung der Kita-Eltern auf Landesebene muss endlich kommen

In dem überaus wichtigen Feld der frühkindlichen Betreuung, Bildung und Erziehung ist eine Elternbeteiligung auf Landesebene lange überfällig. Das hat nicht zuletzt auch die Corona-Pandemie gezeigt, bei der Familien allzu oft aus dem Blick der Landesregierung geraten sind.

Der Landtag wolle beschließen:

- 1. Der Hessische Landtag stellt fest, dass bereits 2019 bei der Anhörung zum Gesetzentwurf zur Einführung von Elternbeiräten für die Kindertageseinrichtungen deutlich wurde, dass die Einführung der Elternbeiräte dringend geboten und von allen Beteiligten gewünscht ist.
- Der Hessische Landtag stellt weiterhin fest, dass die Landesregierung ihre damalige ablehnende Haltung damit begründete, zunächst die Erfahrungen u.a. aus den Projekten der Servicestelle Kita-Eltern Hessen abwarten zu wollen. Diese Ergebnisse liegen seit über einem Jahr vor.
- 3. Der Hessische Landtag fordert die Landesregierung auf, ihre langjährige Ankündigungshaltung aufzugeben und die vorliegenden Eckpunkte der LAG Kita-Eltern nun endlich in einem entsprechenden Gesetzentwurf umzusetzen. Mit dieser Gesetzesinitiative muss unmittelbar nach der Sommerpause die Grundlage für bessere Mitwirkungsrechte der Eltern gelegt werden. Eine weitere Verzögerung ist nicht zu rechtfertigen.

Wiesbaden, 14. Juli 2022

Der Fraktionsvorsitzende: Günter Rudolph